Tensui Junior High School

玉名市立天水中学校だより

令和5年12月22日 第10号

良いお年をお迎えください。

早いものでもうすぐ冬休みです。あっという間の後期前半でした。本年度も 2/3 が過ぎ、とても月日が過ぎるのを早く感じます。

さて、後期前半大変お世話になりました。子どもたちは明日から家庭中心の生活をします。日頃学校で 1日の大部分を生活している子どもたちです。いつもと違った経験ができるのではないかと思います。ま た、忙しい年末ですので、家族の一員として家のお手伝いを頑張ってほしいと思っています。

また、3年生にとってはラストスパートの時期です。年が明けると有明高専や荒玉地区の私立高校の入試を皮切りに、本格的に入試がスタートします。悔いの残らないよう頑張ってほしいと思います。また1・2年生にとってもこれまで学んできた内容を復習するいい機会です。時間を有効に活用してほしいと思います。

先日子どもたちに「勉強以外でスマホやタブレット等をどのくらい使っていますか」というアンケートをしたところ、平日2時間半くらい使っているということが分かりました。この2時間半は平均ですので少ない人もいればもっと多い人もいると思います。機器の長時間の使用により、眼精疲労や視力低下、ドライアイなどが起こるとも言われています。また家庭学習時間も短くなることが予想されます。時間制限を設けて使用させていただくようお願いします。

なお、下の天水中ネットルール3つの「あ」については機会あるごとに子供たちに話をしています。学校でもスマホ等の使い方について継続して指導を行います。ご家庭でも<u>事件事故に巻き込まれる被害や、不適切な写真や動画・発言等の投稿による加害が無いよう、スマホ等の「使い方」について、ご指導をお願いします。</u>(特に発信でのトラブルが多いように感じます。)

~天水中ネットルール 3つの「あ」~

- (1)「あ」いての気持ちを考える。(相手が傷つくことはネット上でも×)
- ②SNS(インスタ・Facebook・ブログ等)に「ア_{リッ}プしない。(個人情報・写真・動画をあげない。)
- (3)「会」わない(ネット上で知り合った人と直接会わない)

オーストラリアと交流しました。

12月5日の2・3時間目に3年生がオーストラリアの学校とオンラインで交流会を行いました。

オーストラリアの学校は日本語を勉強されているクラスで、天水中の生徒は英語、オーストラリアの生徒は日本語で自己紹介をしたり 会話をしたりして交流を行っていました。

天水中生の堂々と会話する姿に発信力が上がったなと感心しま した。交流後の感想には「外国に行きたくなった」「もっと英語を上 手になりたい」等の感想もあり、いい刺激となったようでした。



安心安全メールお世話になります。

緊急時の連絡等で活用させていただいている「天水中安心安全学校メール」は、ゆめタウン玉名店様、 熊本日日新聞社天水販売センター様、ドコモショップ玉名店様の協賛により運営されています。本年度も ありがとうございます。

1月の主な行事です(入試除く)

9 日	冬休み明け集会	16日	メディアコントロール週間 (~22 日)
12日	英検	22日	読書週間 (~26 日)

